
 

Protokoll der UBV e.V. 
 

Stammtisch am 21.11.2013 im Albtalstadl 
 
Beginn 20.15 Uhr 
 
Top 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden, Herrn Hans-Ulrich Schäfer,  
  
 Herr Schäfer begrüßt Frau Feucht, Herrn Feucht, Herrn Kienle und Herrn Kuon, die 
 bei diesem schrecklichen Wetter, sich nicht gescheut haben, an unserem Stammtisch 
 teilzunehmen. 
  
 
 
 
 
Top 2: Fakten des Projekts Schweizer Wiese 
 
 Herr Schäfer erklärt noch einmal die Pläne des Projekts. 
 Herr Kuon gibt detaillierte Auskunft und erklärt, dass bei weiteren Planungen die 
 Hotels  um 5 Stockwerke und die Kurzzeitklinik um 4 Stockwerke, bei gleicher 
 Bettenzahl, reduziert wurden. 
 Zum Bürgerentscheid muss aber, wegen der vorgegebenen Fragestellung der BI, 
 die am 22.7.2013 vorgestellte Planung gezeigt werden. 
 
 Herr Feucht und Herr Kienle geben Auskunft über die Finanzen, über die zu 
 gründenden Gesellschaften, über die Beweggründe, gerade in Bad Herrenalb zu 
 investieren, über die Machbarkeit und vieles mehr. 
 Es herrschte eine angenehme Atmosphäre und wir hoffen, dass Positives 
 weitergetragen wird. 
  
 Das Wichtigste ist, dass die Bürger zur Wahl gehen, daran sollten wir alle arbeiten! 
 
 
 
 
 
 
 
Ende der offiziellen Sitzung: 22.30 Uhr 
 
 
Protokoll geschrieben am: 22.11.2013 
 
Dagmar Damm 
 
 
 
Gesehen: 1. Vorsitzender Hans-Ulrich Schäfer 
 
 


